

► FUERZAS ARMADAS

El JEME reconoció el trabajo realizado en el ejercicio 'Trident Juncture'

REDACCIÓN / ALBACETE

El personal y las unidades implicadas en el *Trident Juncture* 2015, que se celebró en gran parte en Albacete, han recibido el agradecimiento del Jefe del Estado Mayor del Ejército de Tierra (JEME), el general Jaime Domínguez Buj, en nombre de todo el Ejército, por su «trabajo, entrega e imaginación» durante la preparación y ejecución del ejercicio.

Dicho agradecimiento se ha materializado en la concesión de la Cruz del Mérito Militar con distintivo blanco o una mención honorífica para aquel personal que ha tenido una actuación «sobresaliente» y ha contribuido de forma decisiva al éxito del ejercicio.

A esto se han unido los certificados de reconocimiento concedidos a las unidades implicadas en el desarrollo de las todas las actividades, que han sido más de una treintena, y que fueron recogidos por sus jefes respectivos, reunidos en el salón Embajadores del Palacio de Buenavista, sede del Cuartel General del Ejército.

En nombre de los homenajeados habló el más antiguo, coronel Gómez García, destinado en la Unidad de Servicios de Base Discontinua San Jorge, quien reconoció que recibir una distinción es siempre un «acicate para seguir con el trabajo diario», y añadió que ésta, en particular, suponía un premio al «esfuerzo prolongado de todos durante meses».

CINCO RETOS. El JEME explicó que la participación de España en «el ejercicio más ambicioso de la OTAN en décadas» había supuesto cinco retos simultáneos para el Ejército de Tierra —la evaluación y certificación del Cuartel General Terrestre de Alta Disponibilidad de Bétera; la materialización sobre el terreno de la primera Brigada VJTF (Fuerza Conjunta de Muy Alta Disponibilidad); la puesta en marcha del concepto de Grupo de Apoyo Logístico Conjunto; la prestación de apoyos de Nación Anfitriona, y la coordinación de todos los ejercicios sobre el terreno sin incidentes— que se habían superado «de forma más que brillante».

Esto ha contribuido a «incrementar el prestigio de España y de su Ejército entre el resto de países aliados, y a convencerles de que somos un Ejército de primerísimo nivel», subrayó.

Un hecho que, en opinión del JEME, merecía un reconocimiento especial que quiso hacer extensivo también al personal que no estaba presente en el acto pero cuya aportación ha sido clave. «Este es un reconocimiento colectivo, y quiero que transmitáis mi felicitación».

La mediación intrajudicial empezará en la capital a finales de este mes

Cada semana, los seis juzgados civiles y el de familia entregarán 23 asuntos a las asociaciones implicadas para que traten de alcanzar una solución de consenso al margen de los tribunales

• Para el responsable de Aboga Mediación, esta medida permitirá que los juzgados se descarguen de todos aquellos asuntos que pueden tener una solución lejos de las salas de vistas.

JOSECHU GUILLAMÓN / ALBACETE

Tras varios meses de reuniones entre las asociaciones especializadas y el juez decano de Albacete, Pedro Benito, el próximo 29 de marzo la mediación intrajudicial será una realidad en Albacete capital.

En concreto, según explicaban los responsables de la Asociación de Abogados Mediadores de Albacete, Aboga Mediación, cada semana, los seis juzgados de lo civil de la capital y el de familia seleccionarán asuntos susceptibles de ser mediados, que serán puestos a disposición de las asociaciones especializadas, con el fin de que alcancen una solución consensuada entre las partes, evitando así que el caso termine en los tribunales.

En concreto, cada uno de los seis juzgados de primera instancia seleccionará tres asuntos semanales y cinco el de familia, con lo que habrá 23 casos a la semana derivados para mediación.

De esta forma, las partes afectadas recibirán un aviso para presentarse a una primera sesión informativa de mediación, totalmente gratuita, en la que decidirán si prefieren solucionar su caso con ayuda de los mediadores o acabar en los tribunales.

Aunque los jueces de los diferentes partidos judiciales de la provincia aún no comenzarán a



Imagen de archivo de un juzgado de la capital, durante un juicio. / R. S.

ASÍ LO VE

[]

JUAN CARLOS GUERRA
ABOGA MEDIACIÓN

«La mediación satisface a las dos partes, no hay un vencedor y un condenado»

derivar casos a los mediadores, ya están trabajando para que la medida sea una realidad en los próximos meses, lo que contribuirá a desatascar los saturados juzgados.

VENTAJAS. Según el presidente de Aboga Mediación, Juan Carlos Guerra Martínez, la mediación intrajudicial supondrá muchas ventajas. «Lo que se pretende con esto es que lo que llegue realmente al juzgado, sea lo estrictamente jurídico, con lo cual, se pretende primeramente descargar a los juzgados de los asuntos, que pueden ser solventados a través de la media-

ción, de forma que sólo llegue a los juzgados aquello que efectivamente necesita de una resolución judicial, porque es un tema eminentemente jurídico y que requiere que exista una decisión judicial».

Pero las ventajas también serán para las partes en conflicto. «Para las personas implicadas, la ventaja fundamental es que son las partes las protagonistas de su problema y serán ellos los que efectivamente construyan a su solución. El acuerdo al que lleguen los mediados va a ser un acuerdo que va a satisfacer a ambas partes, no hay un vencedor y un perdedor o condenado».

Los profesionales realizan sus últimas prácticas

J. G. / ALBACETE

Ante la inminente oficialización de la mediación intrajudicial, la Asociación de Abogados Mediadores de Albacete, Aboga Mediación, comenzó ayer un curso para sus asociados totalmente práctico y centrado en las materias civil, mercantil y de familia.

Dicho curso ha sido organizado con la colaboración del Colegio de Abogados de Albacete, que ha cedido sus instalaciones de la calle Caldereros para la celebración del mismo.

En el curso, que finalizará esta misma mañana, una treintena de letrados titulados en mediación, están realizando simulaciones de casos, para perfeccionar su técnica, como aclaraba ayer el presidente de Aboga Mediación, Juan Carlos Guerra. «Lo que se está viendo son las técnicas de mediación desde el punto de vista práctico. Se va a hacer lo que se llama *role playing*, en el que los asisten-



Imagen de los miembros de Aboga Mediación durante el curso. / A. PÉREZ

tes vamos a hacer de mediados y de mediadores en distintos supuestos que nos podemos encontrar en la vida real, para intentar corregir los defectos, las imprecisiones y depurar la técnica, para poder realizar la mediación».

Guerra se mostraba ilusionado con esta nueva etapa, que, según reconocía, no habría sido posible sin la total implicación del juez decano, Pedro Benito. «Con el juez decano hemos estado un par de meses de reuniones, ha funciona-

do bien porque el juez decano también se formó en mediación y cree en ella y ha sabido transmitir a la Junta de Jueces de Albacete que la mediación podía ser una importante herramienta».

Fruto de estas reuniones se ha podido perfilar el protocolo de actuación. «Al ser una mediación intrajudicial, tiene que ser derivada desde el juzgado y tiene que haber un protocolo, para que todas las asociaciones que están mediando sigan el mismo ritmo».

Juan Carlos Guerra recordaba que con la mediación los ciudadanos no sólo obtendrán una solución satisfactoria para las dos partes, sino que también lo harán de una forma más económica y rápida que si lo hicieran en un juzgado. «Está estudiado que la mediación pueda resolver el asunto en cinco sesiones o seis como mucho, en casos excepcionales». En cuanto a las tarifas oscilan entre los 70 y los 100 euros por parte y sesión.